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遠藤健理事長からの挨拶

司会を務めた柳田一機副室長

セミナーを聴くメンバー

菊池久範トレーナー

記念品贈呈

記念撮影

遠藤健理事長より 柳田一機副室長より

本事業では本年度策定された創立
６０周年代運動方針をメンバーにお
披露目する場として開催いたしまし
た。前半では新運動方針が作られ
る経過や運動方針の意味合いにつ
いて説明し、後半のセミナーでは運
動方針と事業構築の関連性や事業
をどのように構築していったら良い
のかの学びを行いました。活動歴が
短いメンバーが増えてきている中で
「青年会議所とは何か？」に向き合
う時間を作れたことは良い機会だっ
たと思います。

9月例会として「運動方針って
何？〜これからの青年会議所運
動のために〜」を開催致しました。
花巻青年会議所の菊池久範ト
レーナーをお呼びして、何のため
に運動を展開しているのか、青年
会議所に所属している理由の深
堀などを行いました。来年６０周
年を迎えるにあたり、新たに作成
した運動方針や今後の方向性を
メンバー一同、再確認をしてこれ
から１０年先の未来について考え
る機会となりました。

〜信路〜
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